

## LA PHOTO DU JOUR



## Le Lions club au chevet des plus démunis

La remise des vêtements aux SDF s'est déroulée à l'hôpital d'Aubagne

**P**our le Lions club international, représenté par le District 103 Sud-Est, Lions club Aubagne - Garlaban et celui du Pays de la Sainte-Baume, l'année 2017 s'est terminée ce mercredi 14 décembre en compagnie de l'hôpital d'Aubagne pour la remise de vêtements de corps aux SDF se présentant au service des urgences.

*"Ces vêtements, sous-vêtement et trousse de toilette permettent, en plus des soins, de redonner une part de dignité aux accidentés de la vie. Ces colis sont une nécessité mise à profit rapidement, tous les stocks*

*ont éliminés dans l'année",* déclare Sylvie Caruso, cadre santé au service des urgences. Pour Régis Ruiz, président du Lions club du Pays de la Sainte-Baume, *"cette action concrète - la remise de vêtements - différente de la remise de chèques à des associations, touche vraiment les personnes en grandes difficultés, et c'est un grand plaisir d'accompagner l'hôpital d'Aubagne dans son rôle de service public"*. Florence Arnoux, directrice de l'hôpital Edmond-Garcin a confié être très touchée personnellement par cette action des Lions club qui correspond aussi à sa vi-

sion de l'aide que l'hôpital peut apporter aux personnes les plus démunies.

Étaient présents à cette cérémonie de remise les responsables de l'hôpital Florence Arnoux et Sylvie Caruzo. Pour le Lions club Pays de la Sainte Baume, Régis Ruiz. Pour le Lions club Aubagne Garlaban, Émile Cornillac Danielle Thauront, Anne-Marie Grégoire, Jean-Pierre Monville et Gilda Wieruszewski. Sylvia Barthélémy représentait le Conseil de territoire, ainsi qu'Alain Grégoire, vice-président et conseiller municipal d'Aubagne.

Serge MORATA